

Porque Llevan Su Nombre

Descripción

[SRD082011](#)

1 Pedro 4:12-19

Bienvenido a Reflejando a Dios.

A medida que una pareja de misioneros viajaba sirviendo alrededor del mundo, vieron diferentes tipos de sufrimiento.

Conocieron un pastor muy fuerte que vivía en una aldea en África. Un feligrés enfermó de gravedad y necesitaba atención médica. El pastor lo subió sobre su espalda y lo llevó cargado varios kilómetros hasta la clínica del siguiente pueblo!

Recuerdan a una esposa de pastor que sufrió en gran manera. Mientras estaba sola en casa cuidando a sus hijos pequeños, unos hombres irrumpieron en la casa y la atacaron. Ella les contó que no dejaba de orar para que Dios la mantuviera con vida para poder seguir cuidando a sus hijos.

Cuando los misioneros perdieron a su hija de 20 años de cáncer, no podían gozarse. Pero al paso del tiempo conocieron cristianos que soportaron grandes sufrimientos. El valor de ellos disminuyó su sufrimiento. Con el tiempo, pudieron alabar a Dios, incluso en su dolor, porque llevan el nombre de Cristo.

Abraza una vida santa! visita reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/08/20